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Inscrição para essoas 
com deficiência tem 
suas peculiaridades

Unimontes e IFNMG mostram suas ações 
em estande compartilhado

SEGURANÇA 8

Na noite de quarta-feira (26), ocorreu 
a morte de Willian Pereira Pinheiro, de 26 
anos, vítima de um ataque a tiros que ocor-
reu no Centro da cidade de Buritizeiro, na 
Rua José Vicente. 

Após receber denúncias anônimas, a Polí-
cia Militar encontrou o corpo de Willian no 
local indicado, o SAMU foi acionado e quan-
do chegou ao local, confirmou o óbito.

Prefeitura cuida dos 
últimos preparativos para 
a Meia Maratona José 
Nardel

Homem de 26 anos é 
assassinado a tiros no 
Centro de Buritizeiro

CIDADE 7 CIDADE 6

AGRO 5

CIDADE 4

Nessa quinta-feira, 27 de junho, a 
Associação Comercial Industrial e de 
Serviços de Montes Claros realizou 
visita especial à unidade produtiva da 
Novo Nordisk, maior fábrica de insuli-
na da América Latina. A diretoria exe-
cutiva e membros do conselho supe-
rior da entidade fizeram um tour pelas 
principais áreas da fábrica. 

O deputado estadual Arlen Santiago es-
teve em Pirapora, nesta sexta-feira, ao lado 
do secretário de Estado de Saúde Fábio 
Baccheretti e do prefeito Alex César, para 
inaugurar o Centro Oncológico, uma uni-
dade de extensão em oncologia clínica da 
Fundação Hospitalar Dr. Moisés Magalhães 
Freire. 

Diretoria da ACI faz visita à fábrica da Novo Nordisk

REGIONAL 9

Cia Promoções recebe 
homenagem pelos 25 anos

O julgamento da raça Mangalarga Marcha-
dor é um dos pontos altos da 50ª Expomon-
tes 2024. Com um número recorde de 245 
inscritos, o evento promete ser um dos mais 
competitivos e emocionantes dos últimos 
anos.

Os cavalos da raça Mangalarga Marchador, 
conhecidos pela beleza e portes imponentes, 
chamam a atenção dos visitantes e especialis-
tas presentes. 

Na noite desta quinta-feira (28), a Câmara de Montes Cla-
ros homenageou a Cia Promoções pelos 25 anos de funda-
ção. A proposição foi de iniciativa do vereador Wilton Dias 
(Avante) que destacou o trabalho da empresa no município e 
em outras cidades do Norte de Minas.

A Cia Promoções é formada pelos sócios Rafael Macedo, 
Leonardo Borges, Thiago Rezende e Rodrigo Drumond. A 
empresa é atuante na produção, organização e realização de 
eventos artísticos em Minas Gerais, com destaque em Montes 
Claros e por toda a região norte-mineira e na comercialização 
de shows em todo território nacional. CIDADE 6

A Universidade Estadual de Montes Claros (Unimontes) e o Instituto Federal do Norte de Minas Gerais (IFNMG) somam esforços, apre-
sentando à comunidade os seus cursos e avanços nas atividades de extensão e pesquisa, bem como a prestação de serviços, em estande 
compartilhado na 50ª edição da Exposição Agropecuária de Montes Claros (Expomontes). 

Julgamento da Raça 
Mangalarga Marchador 
tem recorde de inscritos

Deputado Arlen Santiago participa da inauguração 
de Centro Oncológico

REGIONAL 9

50ª EXPOMONTES CONCURSO

PIRAPORA

A empresa dinamarquesa emprega 1700 pessoas e está há 22 anos no município
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Doze de outubro é celebra-
do o Dia Nacional da Leitura, 
instituído por lei em 2009. 
Mas você sabe o que mudou 
no mercado editorial e o que 
temos a comemorar? Você co-
nhece a opinião de especia-
listas acerca do futuro deste 
hábito milenar? Sabe quais 
mudanças já estão em curso?

O fato é que o universo dos 
livros é permeado de mitos e 
verdades. Naturalmente você 
já ouviu falar nos benefícios da 
leitura, que desenvolve o sen-

so crítico, a cognição, o voca-
bulário... Tudo isso é verdade, 
a ciência atesta. Contudo, será 
que também é verdade que o 
brasileiro lê pouco, que hoje 
em dia ninguém mais se inte-
ressa por livros?

Desde que o homem in-
ventou a escrita, há cerca de 
4 mil anos, as plataformas de 
leitura têm se aprimorado 
de acordo com cada época. 
Primeiro vieram os papiros, 
depois os pergaminhos, o 
papel, a imprensa... Recen-

temente a literatura entrou 
na era digital. O hábito então 
começou a migrar do papel 
para as telas, e o motivo é 
simples: o e-book é ecológi-
co, mais leve, mais barato... 
Durante a pandemia, as ven-
das neste segmento cresce-
ram 50%.   

Além disso, o livro digital 
é mais fácil de comprar e o 
acesso é imediato. O usuário 
ainda pode armazenar cen-
tenas de obras em um único 
dispositivo, ajustar o tama-

nho e o tipo da fonte, o nível 
de brilho e até cor da tela. 

Diante de tantas vanta-
gens, eis a pergunta que não 
quer calar: será que tudo isso 
significa o fim do livro impres-
so? Provavelmente não! O livro 
já sobreviveu a guerras, dita-
dores e fogueiras santas. Cer-
tamente se adaptará às novas 
tendências de mercado e con-
tinuará vivo.     

Até porque tem o aval da 
ciência. Quando se trata de 
educação infantil, pesquisas 

afirmam que estudar no papel 
aumenta a concentração do 
aluno. Na Suécia, por exemplo 
– onde o sistema educacional 
é um dos melhores do mundo 
–, o livro digital já vinha sendo 
adotado há quinze anos, em 
paralelo com o livro impresso. 
Recentemente, amparado por 
estudos científicos, o país deci-
diu voltar a usar apenas livros 
de papel.     

O Brasil, apesar de tantos 
números negativos, tem muito 
a comemorar no que diz res-

peito ao consumo de livros. O 
país figura entre os dez maio-
res mercados do planeta e, 
apesar de tímido, o aumento 
nas vendas tem se mantido em 
constante ascensão.

O fato é que é possível con-
viver com as duas tecnologias, 
aproveitar o que há de melhor 
em cada uma. O mais impor-
tante é não deixar a chama da 
leitura se apagar. Que tal então 
celebrarmos o Dia Nacional da 
Leitura com um bom livro bra-
sileiro?     

A Seleção Brasileira, que este 
ano lutará pela conquista do 
hexacampeonato mundial nos 
gramados do Catar, tem uma re-
lação holística e transcendental 
com seu uniforme, para o bem 
ou o mal. Há episódios antoló-
gicos, nos quais o traje, como 
se fosse mais um jogador, ganha 
forte identidade como protago-
nista ou vilão.

Uma dessas passagens ocor-
reu há 72 anos, na chamada 
“tragédia do Maracanã”, quando 
perdemos, de virada, a final da 
Copa do Mundo de 1950 para os 

uruguaios. Poucos se lembram, 
mas o goleiro Barbosa não foi 
o único responsabilizado pela 
derrota por parte da imprensa 
e a opinião pública. A camisa 
branca com golas azuis também 
foi sumariamente condenada, 
sob a acusação de que não era 
“suficientemente nacionalista”. 
Expressando tal sentimento da 
torcida, o jornal carioca Correio 
da Manhã publicou editorial cri-
ticando-a pela “falta de simbolis-
mo moral e psicológico”.

Oito anos depois da frustra-
ção pela perda do título no Rio 

de Janeiro, nossa seleção, já com 
a tradicional indumentária ama-
rela, ganhou sua primeira Copa 
do Mundo, na Suécia, em 1958. 
O traje da finalíssima, embora 
improvisado, foi um dos prota-
gonistas da vitória: alguns dias 
antes da partida, houve um sor-
teio para decidir a cor da camisa 
dos times, pois os adversários, 
os donos da casa, também ves-
tiam amarelo. Perdemos. Por 
isso, foi necessário comprar às 
pressas um lote de camisetas 
azuis para a decisão.

A mudança parecia afetar os 

jogadores, já acostumados a jo-
gar com a jaqueta canarinho. 
Percebendo o risco dessa re-
ação emocional, o chefe da 
delegação, Dr. Paulo Machado 
de Carvalho, o Marechal da 
Vitória, reuniu o elenco antes 
do jogo e enfatizou: “Eu quis 
que vocês jogassem de azul por-
que é a cor do manto de Nossa 
Senhora Aparecida, que está 
conosco”. O resultado todos 
conhecem! Sob as bênçãos da 
Padroeira, a seleção passeou no 
gramado do Estádio Rasunda, 
na cidade de Solna, batendo a 

Suécia por cinco a dois. Foram 
dois de Pelé, dois de Vavá e um 
de Zagalo. Desde então, o azul 
foi oficializado como segundo 
uniforme da seleção.

Transcorridos 64 anos da his-
tórica conquista e às vésperas de 
tentarmos ganhar o sexto título 
mundial, é importante enten-
der que, mais do que nunca, o 
uniforme tem significativos efei-
tos no desempenho da seleção. 
Aliás, não apenas da nossa, mas 
de todas as que participarão da 
Copa do Catar, assim como da 
grande maioria dos times de 

futebol profissional e demais 
esportes. Agora, a influência não 
tem apenas fatores emocionais, 
psicológicos, supersticiosos ou 
religiosos. Estamos falando de 
tecnologia!

O notável avanço dos equi-
pamentos industriais, materiais, 
fios, fibras, tecidos e confec-
ção resultaram em trajes de 
competição que reduzem a 
resistência do ar e da água 
nas disputas do atletismo e da 
natação e nos jogos de futebol, 
basquete, vôlei e outras moda-
lidades. 

DR. RUBENS COVELLO 
CEO 

WILSON PEDROSO
CONSULTOR ELEITORAL

AROLDO VEIGA
ESPECIALISTA EM LÍNGUA

FERNANDO VALENTE PIMENTEL
PRESIDENTE DA ABIT 

A Importância da CLACS na Transformação da Saúde na 
América Latina

Com partidos desacreditados, candidaturas avulsas seriam viáveis?

Livro, um sobrevivente

O manto da Padroeira

A recente ação da Quality Glo-
bal Alliance (QGA) para estabelecer 
uma parceria com o Consórcio Me-
xicano de Hospitales, estruturando 
o CLACS Consejo Latinoamericano 
de Calidad em Salud, para imple-
mentar uma metodologia de Acre-
ditação CLACS (Certificação Latino-
-Americana de Calidad en Salud) na 
América Latina é um marco funda-
mental na busca rumo à melhoria 
da qualidade dos cuidados de saú-
de na região.

Aplicamos projeto piloto em 
três instituições mexicanas: Hospi-
tal de Ginencologia y Obstertrícia, 
de Monterrey; a Clínica Quirúrgica 
de La Concepción, de Santillo e a 
Hospitaria, de Escobedo. No en-
tanto, o nosso objetivo é expandir 
o programa de qualidade em saúde 
em todos os países latino-america-
nos.

À medida que a QGA expan-

de suas operações para além das 
fronteiras, o potencial transforma-
dor da CLACS se torna evidente, 
promovendo não apenas padrões 
de excelência, mas também uma 
abordagem centrada no paciente 
em todas as etapas do processo de 
assistência médica.

O cerne da CLACS reside em 
sua capacidade de estabelecer um 
padrão internacional de qualidade 
e segurança, adaptado às particu-
laridades e necessidades únicas 
de cada país latino-americano. Ao 
oferecer uma estrutura flexível e 
adaptável, a metodologia possibili-
ta uma análise comparativa das me-
lhores práticas, protocolos e indica-
dores, impulsionando a evolução 
contínua das instituições de saúde 
em toda a região.

A CLACS não apenas visa apri-
morar a garantia de qualidade e se-
gurança nos serviços de saúde, mas 

também promover uma cultura de 
melhoria contínua e eficiente. Ao 
priorizar a segurança do paciente 
e a atenção centrada no indivíduo, 
a nova metodologia de Acreditação 
posiciona os cuidados de saúde na 
vanguarda da inovação, garantindo 
resultados ótimos e custos eficazes.

Ao capacitar profissionais de 
saúde latino-americanos e validar 
o método em ambientes diversos, 
a QGA estabeleceu um precedente 
promissor para a implementação 
futura da metodologia em toda 
América Latina.

Contudo, o sucesso da CLACS 
não será alcançado sem um enten-
dimento claro das necessidades e 
desafios específicos de cada país. É 
essencial ajustar a metodologia às 
nuances e peculiaridades dos sis-
temas de saúde locais, garantindo 
uma abordagem personalizada e 
eficiente em cada território.

À medida que avançam para os 
próximos passos, é imperativo que 
todos os responsáveis se envolvam 
ativamente no processo de imple-
mentação da CLACS. Ao colaborar 
em nível regional e local, assegura-
-se que a metodologia não apenas 
eleve os padrões de qualidade, mas 
também promova uma transforma-
ção significativa na prestação de 
cuidados de saúde na região latino-
-americana.

A adoção da metodologia de 
Acreditação CLACS representa um 
passo significativo em direção a um 
futuro em que todos tenham acesso 
a cuidados de saúde de alta qualida-
de e seguros. Ao colocar o paciente 
no centro das decisões e promover 
uma cultura de excelência, a QGA 
está liderando o caminho para um 
sistema de saúde mais equitativo, 
acessível, eficiente e eficaz em toda 
a América Latina.

As candidaturas independentes, 
também chamadas de candidatu-
ras avulsas, são proibidas no Bra-
sil por força da legislação federal. 
A Constituição, em seu artigo 14, 
impõe como condições de elegibi-
lidade aos pretensos candidatos: a 
nacionalidade brasileira, o pleno 
exercício dos direitos políticos, o 
alistamento eleitoral e o domicílio 
eleitoral na circunscrição e a filia-
ção partidária.

Além disso, a Lei das Eleições, 
de 1997, diz que os partidos e coli-
gações solicitarão à Justiça Eleitoral 
o registro de seus candidatos até 
o dia 15 de agosto do ano em que 
se realizarem as eleições. A mesma 
lei veda o registro de “candidatura 
avulsa, ainda que o requerente te-
nha filiação partidária”.

Na prática, isso quer dizer que 
os cidadãos brasileiros não podem 
concorrer a um cargo eletivo se não 
estiverem filiados a um partido po-
lítico ou, ainda que estejam, se não 
tiverem seus nomes aprovados nas 
coligações partidárias. 

A proibição das candidaturas 
avulsas é considerada uma im-
portante ferramenta para o orde-
namento do processo eleitoral. 

Porém, nos dias atuais, temos assis-
tido a um processo de decadência 
institucional dos partidos, provo-
cado por uma forte desconexão 
com os desejos da sociedade, com 
pautas dúbias e privilégios da classe 
política.

Embora não sejam a regra, o 
peso do noticiário negativo deixa, 
junto à opinião pública, uma marca 
nas agremiações partidárias e nos 
políticos como um todo. Os eleito-
res estão cada vez mais desacredi-
tados. 

Pesquisa divulgada em outubro 
de 2023 pela APPC Consultoria 
e Pesquisa, sob minha curadoria, 
mostrou que os eleitores possuem 
baixa identificação com os parti-
dos. Apesar de terem claro posi-
cionamento ideológico, 68,8% dos 
entrevistados declararam não ter 
um partido preferido. Entre as le-
gendas mais lembradas aparecem o 
PT, com 14%, seguido pelo PL, com 
6,9%, em uma evidente influência 
não das ações das agremiações em 
si, mas meramente da situação de 
polarização entre Lula e Bolsonaro.

Outro dado importante aponta-
do pela pesquisa é que, apesar da 
baixa identificação partidária, 45% 

dos eleitores declararam que o 
partido político do candidato pode 
influenciar o voto. Ou seja, a maior 
parte dos eleitores não tem um par-
tido de preferência, mas rejeição a 
determinados partidos e lideranças 
é importante na definição do voto.

Em um país em que as candi-
daturas avulsas são proibidas, esse 
cenário afasta bons candidatos da 
política. Certamente há grandes 
nomes, nas mais diversas áreas, que 
gostariam de ingressar na vida pú-
blica, mas não o fazem por medo de 
terem o histórico de vida manchado 
por possíveis reflexos do envolvi-
mento partidário. Da mesma forma, 
se pudessem, políticos já filiados 
deixariam os partidos em busca de 
candidaturas independentes.

Foi isso o que aconteceu no 
México, em 2015, quando Jaime 
Rodriguez, conhecido como “El 
Bronco”, se tornou o primeiro go-
vernador independente eleito no 
país. Ele havia sido filiado há mais 
de 30 anos ao Partido Revolucioná-
rio Institucional (PRI), mas decidiu 
investir em uma imagem desconec-
tada de amarras partidárias para 
conseguir se eleger.

No Brasil, o tema é polêmico 

e os defensores das candidaturas 
avulsas buscam respaldo jurídico 
no Pacto de São José – a Conven-
ção Americana de Direitos Huma-
nos, que foi assinado em novembro 
de 1969 e ratificado pelo Brasil em 
setembro de 1992. O artigo 23 do 
pacto prevê que “todo cidadão deve 
ter o direito de votar e ser eleito em 
eleições periódicas autênticas”. 

Já aqueles que se posicionam 
contra as candidaturas avulsas 
usam como principais argumentos, 
além da incompatibilidade com a 
Constituição Federal, questões de 
ordem prática como, por exemplo, 
as dificuldades de governabilidade 
e de entendimento entre Executivo 
e Legislativo, caso haja um núme-
ro alto de candidatos eleitos sem 
filiação partidária e, portanto, sem 
liderança dentro das casas de leis 
de todo país.

Desta forma, as discussões sobre 
a possível autorização de candida-
turas independentes mostram-se 
cada vez mais necessárias. Devem 
ser ponderados todos os argumen-
tos favoráveis e contrários à ideia 
para que coloquemos na balança da 
democracia o que, de fato, é viável 
para o país.
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Supremo tem maioria para garantir 
atendimento de pessoas trans no SUS

Entenda a decisão do STF sobre descriminalização do 
porte de maconha

O Supremo Tribunal Fe-
deral (STF) formou, nessa 
quinta-feira (27), maioria de 
votos para garantir o atendi-
mento de pessoas transexu-
ais no Sistema Único de Saú-
de (SUS).

Seis dos onze ministros vo-
taram para determinar que as 
consultas e exames de todas 
as especialidades nos hospi-
tais públicos devem ser reali-
zados de forma independen-
te do registro oficial do sexo 
biológico.

A sessão virtual termina 
amanhã (28). A Corte decide 
se referenda a liminar profe-
rida em 2021 pelo ministro 
Gilmar Mendes para garantir 
o direito às consultas.

Na ação, protocolada pelo 
PT ainda no governo de Jair 
Bolsonaro, o partido alegou 
que pessoas trans não conse-

guem ter acesso aos serviços 
públicos de saúde após al -
teração do registro civi l .

A legenda relatou casos 
de homens transexuais 
que conservam o aparelho 
reprodutor feminino e não 
conseguem agendar con-
sultas ginecológicas.  Da 
mesma forma, mulheres 
trans t iveram acesso nega-
do a urologistas e procto-
logistas.

A restr ição,  segundo o 
part ido, ofende os princí -
pios consti tucionais do di -
reito à saúde e à dignidade 
da pessoa humana.

Ao reaf irmar o seu voto 
no julgamento, Gilmar 
Mendes entendeu que o 
atendimento deve ser ga-
rantido de acordo com as 
necessidades do cidadão.

“A matéria discutida nes-

tes autos nada tem a ver 
com qualquer espécie de 
at ivismo ou pauta de cos-
tumes.  Ao invés,  trata-se de 
questão de saúde pública 
que não comporta tergiver-
sações.  Deve ser garantida 
à população LGBTQIA+ o 
pleno e irrestr i to acesso às 
polí t icas públicas de saú-
de ofertadas pelo Estado 
em condições de igualdade 
com todo e qualquer cida-
dão brasi leiro”,  af irmou.

O posicionamento do 
ministro foi seguido por 
Alexandre de Moraes, Dias 
Toffoli e Edson Fachin. Os 
votos dos ministros aposen-
tados Ricardo Lewandowski 
e Rosa Weber também foram 
contabilizados por terem 
sido proferidos ao longo da 
tramitação do caso no STF. 
(AGÊNCIA BRASIL)

Após nove anos de interrupções 
sucessivas, o Supremo Tribunal Fede-
ral (STF) concluiu nessa quarta-feira 
(26), com uma votação de 6 votos a 
3, o julgamento que tornou não cri-
minalizado o porte de maconha para 
uso pessoal, estabelecendo o limite 
de 40 gramas para distinguir entre 
usuários e traficantes.

Com essa decisão, não será con-
siderada infração penal a aquisição, 
guarda, depósito, transporte ou pos-
se de até 40 gramas de maconha para 
uso pessoal. A determinação entrará 
em vigor em todo o país após a publi-
cação da ata do julgamento, prevista 
para os próximos dias.

É importante destacar que a de-
cisão do STF não legaliza o porte 
de maconha, mantendo-o como um 
comportamento ilícito. Assim, conti-
nua proibido fumar a droga em locais 
públicos, mas as consequências agora 
serão de natureza administrativa, não 
criminal.

O Supremo analisou a constitu-
cionalidade do Artigo 28 da Lei de 
Drogas (Lei 11.343/2006), que prevê 
penas alternativas como prestação de 
serviços à comunidade, advertência 

sobre os efeitos das drogas e partici-
pação obrigatória em curso educativo 
para diferenciar usuários de trafican-
tes.

Antes dessa decisão, os usuários 
de drogas eram frequentemente al-
vos de inquéritos policiais e proces-
sos judiciais que visavam à sua con-
denação para o cumprimento dessas 
penas alternativas.

Principais pontos da decisão:
Punição administrativa: A Lei de 

Drogas continua válida, mas as con-
sequências serão administrativas, não 
incluindo mais a prestação de servi-
ços à comunidade.

Usuário vs. Traficante: A quan-
tidade de 40 gramas ou seis plantas 
fêmeas de cannabis foi estabelecida 
como critério para distinguir porte 
para uso pessoal de tráfico. Isso foi 
determinado com base nos votos dos 
ministros, que variavam entre 25 e 60 
gramas antes da decisão final.

Delegacia: Abordagens policiais 
continuam permitidas, e a droga po-
derá ser apreendida pelos agentes. 
Usuários flagrados com maconha 
poderão ser conduzidos à delegacia 
para que o delegado avalie se a situ-

ação se configura como porte para 
uso pessoal. Não haverá prisão em 
flagrante para usuários nesses casos.

Revisão
Após o julgamento, o presiden-

te do STF, Luís Roberto Barroso, 
disse que a decisão pode retroa-
gir para atingir pessoas condena-
das pela Justiça.

Segundo ele, a decisão pode 
beneficiar pessoas exclusiva-

mente condenadas por porte de 
até 40 gramas de maconha, sem 
ligações com o tráfico. A revisão 
da pena não é automática e só 
poderia ocorrer por meio de um 
recurso apresentado à Justiça.

“A regra básica em matéria de 
Direito Penal é que a lei não re-
troage se ela agravar a situação de 
quem é acusado ou esteja preso. 
Para beneficiar, é possível”, afir-
mou.
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Praça Nossa Senhora 
de Fátima é totalmente 
reformada
Vem aí o prepara 
gastronomia 
Pirapora

Feirinha da agricultura 
familiar de Mocambinho 
completou 10 anos 

Prefeitura de Taiobeiras promove Campanha de 
conscientização e cuidado da Fibromialgia

II Social a Festejar fortalece 
cultura e vínculos comunitários 
em Salinas

Ontem, 26, a Prefeitura de 
Pirapora, reinaugurou a Praça 
Nossa Senhora de Fátima, no 
bairro Santos Dumont, que 
desde de 2023 passava por 
uma reforma ampla, com mo-
dificação de piso, novas ram-
pas de acessibilidade e urba-
nização.

A praça totalmente reforma-
da foi entregue a população, 
após uma belíssima missa com 
o Padre Gilmar da Paróquia 
Nossa Senhora de Fátima, que 
abençoou o local, que já virou 

um lugar de lazer, diversão e en-
contro das famílias.

“Hoje é dia de agradecer, 
não cabe aqui discurso político. 
É um momento de celebrar e 
enaltecer as graças, que nossa 
cidade vem recebendo. Esta-
mos numa caminhada de pro-
gresso, que só é possível com a 
população ao nosso lado, por-
tanto, agradeço a confiança de 
todos e desfrutem dessa praça, 
que é para o povo, para as nos-
sas famílias”, disse o prefeito 
Alex Cesar. (Tiago Rodrigues)

A Prefeitura de Pirapora, atra-
vés da Secretaria de Desenvolvi-
mento Econômico, Agricultura, 
Emprego e Renda, em parceria 
com o SEBRAE Minas convidam 
você, empreendedor(a) do Se-
tor de Alimentação do municí-
pio de Pirapora para participar 
da reunião de lançamento do 
Programa “Prepara Gastrono-
mia”, no dia 01 de julho de 
2024, às 19h, na Casa Benjamim 
(Av. Salmeron, 428, 2º piso).

O Prepara Gastronomia é um 

programa estratégico com dire-
trizes de atuação do SEBRAE 
MINAS para a promoção da 
gastronomia em Minas Gerais 
e o suporte empresarial aos 
pequenos negócios do seg-
mento de alimentação fora do 
lar.

As empresas que aderirem 
ao programa terão acesso 
gratuito às oficinas, cursos, 
consultorias e participação no 
Festival Gastronômico do mu-
nicípio. As vagas são limitadas! 

Élid Noronha

A Prefeitura de Salinas, por 
meio da Secretaria de Desen-
volvimento Social e Políticas 
Públicas, promoveu na última 
quinta-feira (27) o II Social a 
Festejar, realizado no Serviço 
de Convivência e Fortalecimen-
to de Vínculos (SCFV) locali-
zado no bairro Casa Blanca. 
O evento teve como principal 
objetivo integrar a comunidade 
local por meio do fortalecimen-
to da cultura, especialmente 

das festas juninas.
Com uma programação di-

versificada, o II Social a Festejar 
proporcionou momentos de 
entretenimento e aprendizado 
para todos os presentes. Desde 
apresentações musicais até dan-
ças típicas, o evento celebrou 
as tradições juninas, incenti-
vando a participação ativa dos 
moradores. Além disso, foram 
realizadas atividades educativas 
e informativas, visando dissemi-
nar conhecimento sobre temas 
relevantes para a comunidade.

Mocambinho no Projeto 
Jaíba esteve em festa na noite 
desta quinta-feira 27 de junho, 
com o aniversário de 10 anos 
da feirinha livre. Um grande 
arraiá foi montado no local 
que recebeu um de seus maio-
res públicos, e dançou muito 
forró ao som da Banda Fricote. 
Dezoito feirantes, dos mais as-

síduos às feirinhas, receberam 
uma placa de homenagem pe-
los 10 anos da feirinha.

A Feirinha da Agricultura 
Familiar de Mocambinho é or-
ganizada pela Associação Cul-
tural e Ambiental do Projeto 
Jaíba – ACAPJA, Emater e pela 
Prefeitura de Jaíba, através 
das Secretarias de Agricultura 

Familiar e Agricultura e Agro-
negócios. Autoridades como 
o Prefeito Reginaldo Silva, 
Aílson Mendes Presidente do 
Conselho dos Produtores, Se-
cretárias Ariana Ferraz, Anna 
Luíza e Roberta da Silva, pres-
tigiaram o evento. Parabéns 
aos organizadores e venham 
mais 10 anos.

Visando conscientizar a popu-
lação sobre a fibromialgia, confor-
me a lei municipal nº. 1.487/2023 
que instituiu a celebração dessa 
data em 12 de maio, no dia 25 de 
Junho, houve um evento organiza-
do pela equipe eMulti da Atenção 
Básica de Saúde com a participa-
ção do grupo Mulheres de Fibra 
para abordar os desafios de quem 
vive com a fibromialgia.

Houveram palestras e ativida-
des realizadas pelo psicólogo Ro-
drigo, educador físico Renilson, 
fonoaudióloga Jamylle, psicóloga 
Valéria e depoimento de pessoas 
que sofrem com os problemas ine-
rentes à fibromialgia.

Também estiveram presentes: 

Alberto, coordenador do eMulti e 
Marlon, secretário de Saúde.

A fibromialgia, caracterizada 
por dores musculares generaliza-
das e persistentes, é uma condição 
complexa que afeta cerca de 3% da 
população mundial, majoritaria-
mente mulheres. Apesar de seus 
impactos significativos na quali-
dade de vida, a fibromialgia ainda 
é cercada por desconhecimento e 
preconceitos, dificultando o diag-
nóstico, tratamento e o convívio 
social dos pacientes.

Sintomas:
• A dor, principal sintoma, 

se manifesta de forma difusa por 
todo o corpo, podendo ser descri-
ta como profunda, latejante ou em 

queimação;
• Cansaço extremo, mes-

mo após repouso adequado, é fre-
quente, afetando a capacidade de 
realizar atividades diárias;

• Dificuldade para adorme-
cer, sono não reparador e desper-
tares frequentes são comuns, con-
tribuindo para a fadiga e outros 
sintomas;

• Dificuldade de concen-
tração, memória fraca e “neblina 
cerebral” podem prejudicar o tra-
balho, estudos e outras atividades;

• Maior sensibilidade a 
estímulos como toque, luz, sons 
e temperaturas, intensificando a 
dor;

• Depressão, ansiedade, al-

OBRAS EM PIRAPORA

terações de humor, síndrome do intestino 
irritável, dores de cabeça e tontura tam-
bém podem estar presentes.

• Devido à natureza subjetiva dos 
sintomas e à falta de marcadores biológi-
cos específicos, a fibromialgia é frequente-
mente questionada e invalidada, gerando 

sentimentos de frustração, isolamento e 
desamparo nos pacientes.

A fibromialgia é uma condição real e 
debilitante. Combater o preconceito é 
fundamental para que os pacientes re-
cebam o tratamento adequado e tenham 
acesso a uma vida com mais qualidade.
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Expectativa é que fábrica seja assumida por outra multinacional, 
garantindo empregos na cidade

Rainha da Credinor visita 
Centro Cooperativo Heli 
Penido

Condições climáticas impactam os cultivos de 2ª 
safra e de inverno 

Nas primeiras semanas de 
junho, os maiores volumes 
de precipitação ocorreram em 
parte da região Norte, Nordes-
te e Sul. Essas chuvas favorece-
ram o desenvolvimento do fei-
jão e do milho terceira safras 
na região do Sealba (Sergipe, 
Alagoas e Bahia), mas dificul-
taram a implantação e o esta-
belecimento do trigo no Rio 

Grande do Sul.  Nas demais 
áreas do país, predominou 
o tempo seco, favorecendo 
a maturação e a colheita do 
algodão e do milho segunda 
safra, mas restringindo o de-
senvolvimento do milho em 
estágio reprodutivo e do trigo 
em diferentes estágios. A aná-
lise está na edição de junho 
do Boletim de Monitoramento 

Agrícola (BMA), publicado pela 
Companhia Nacional de Abas-
tecimento (Conab). O estudo 
apresenta a análise das condi-
ções agroclimáticas e de ima-
gens de satélite dos cultivos de 
verão da safra 2023/2024.

A análise espectral mostra 
uma predominância de áreas 
com anomalias negativas do 
Índice de Vegetação (IV ). Isso 

deve-se, principalmente, à an-
tecipação da colheita do milho 
e ao atraso na semeadura e no 
desenvolvimento do trigo. A 
falta de chuvas e as altas tem-
peraturas, durante o desenvol-
vimento do milho, antecipa-
ram a maturação em algumas 
áreas e impactaram as lavou-
ras em estágio reprodutivo. O 
trigo semeado mais cedo, em 

áreas do Centro-Oeste, do Su-
deste e do Paraná, também so-
freu restrição hídrica e teve o 
desenvolvimento prejudicado. 
Nas regiões Oeste Catarinen-
se e Noroeste Rio-Grandense, 
os gráficos de evolução do IV 
mostram o atraso na semeadu-
ra e no desenvolvimento dos 
cultivos de inverno.

Publicado mensalmente, o 

BMA é resultado da colabora-
ção entre Conab, o Instituto 
Nacional de Meteorologia (In-
met) e o Grupo de Monitora-
mento Global da Agricultura 
(Glam), além de agentes co-
laboradores que contribuem 
com dados pesquisados em 
campo. O Boletim de Monito-
ramento Agrícola está disponí-
vel na íntegra no site da Conab.

Às vésperas da Expomontes, 
o Centro Cooperativo Heli Pe-
nido abriu as portas para uma 
visita especial da Rainha Credi-
nor na Expomontes deste ano, 
Giovana Braga, de 17 anos. 
Acompanhada pelo presidente 
da cooperativa, Dario Colares, 
a jovem percorreu as instala-
ções do Centro e aproveitou 
para interagir e tirar fotos com 
os colaboradores.

Ao final da visita, Giovana 
foi recebida no hall da dire-

toria para um café da tarde 
na companhia de diretores, 
superintendentes, gerentes e 
coordenadores da Credinor. 
A jovem não escondeu a gra-
tidão pela oportunidade de 
representar a instituição na Ex-
pomontes e ainda ressaltou o 
apoio e acolhimento que vem 
recebendo.

“Estou muito feliz e hon-
rada em poder representar a 
Credinor como Rainha na Ex-
pomontes deste ano. Agradeço 

a todos pelo carinho e pela re-
cepção que tive durante minha 
visita à cooperativa. Esse era 
um sonho que tinha desde pe-
quena, e agora, graças a vocês, 
estou conseguindo concreti-
zar. Muito obrigada por todo 
apoio e carinho”, destacou.

“Ficamos encantados com 
o entusiasmo e a simpatia de 
Giovana. Ela demonstra um 
comprometimento genuíno 
em representar nossa institui-
ção e estamos confiantes de 

que será uma excelente embai-
xadora da Credinor durante a 
Expomontes”, pontuou Dario 
Colares.

Durante os 10 dias de feira, 
a Rainha da Credinor partici-
pará de diversas atividades na 
exposição. Desde visitas a es-
tandes e pavilhões até eventos 
cerimoniais e encontros com 
expositores e visitantes, ela es-
tará presente para representar 
a cooperativa e celebrar a cul-
tura agropecuária da região.

A MSD Saúde Animal, mul-
tinacional especializada na 
produção de medicamentos 
veterinários, anunciou o encer-
ramento de suas operações em 
Montes Claros até o final de 
2024. O fechamento da fábrica 
local é resultado de uma revisão 
global da companhia, que tem a 
sua sede em Nova Jersey, nos Es-
tados Unidos.

Mas a boa notícia é que qua-
tro outras multinacionais, tam-
bém do setor farmacêutico, já 
estão em contato com a MSD 
para assumir a fábrica da empre-

sa em Montes Claros. Ou seja, 
existe a possibilidade de não 
haver redução de empregos na 
cidade, e até mesmo tem a chan-
ce de que a fábrica atual seja 
ampliada, gerando mais investi-
mentos, empregos e renda.

Isso reflete o bom momen-
to que Montes Claros no setor 
industrial, especialmente no de 
produção farmacêutica. Afinal, 
já contamos com a Novo Nor-
disk, que está aqui desde 2007 
e emprega atualmente cerca de 
1.300 funcionários, e atualmen-
te está expandindo sua planta na 

cidade, com previsão de investi-
mentos em obras da ordem de 
R$ 1 bilhão até o ano de 2026.

Outro gigante que já está na 
cidade é a Eurofarma, uma das 
maiores do setor. A fábrica local, 
que ainda está em construção, 
conta com investimento de R$ 
1,8 bilhão apenas na primeira 
fase do complexo, que abrange 
500 mil metros quadrados. A 
expectativa é gerar 600 empre-
gos diretos e 1,5 mil indiretos. A 
nova unidade vai atender todo o 
Brasil e também países da Amé-
rica Latina.

50ª EDIÇÃO DA EXPOMONTES

EXPOMONTES 2024

Julgamento da Raça Mangalarga 
Marchador tem recorde de inscritos

O julgamento da raça Man-
galarga Marchador é um dos 
pontos altos da 50ª Expomontes 
2024. Com um número recorde 
de 245 inscritos, o evento pro-
mete ser um dos mais competiti-
vos e emocionantes dos últimos 
anos.

Os cavalos da raça Mangalar-
ga Marchador, conhecidos pela 
beleza e portes imponentes, 
chamam a atenção dos visitantes 
e especialistas presentes. Duran-

te o julgamento, que se estende-
rá até sábado (29), os animais 
passam por rigorosas provas de 
morfologia e marcha, onde são 
avaliados por dois árbitros espe-
cializados. 

Um deles foca na morfologia, 
observando a conformação e a 
caracterização da raça, enquanto 
o outro avalia a marcha, conside-
rando critérios como movimento, 
dissociação, tempo de apoio dos 
membros no chão, comodidade 

e temperamento, destacando a 
excelência da criação.

Os animais jovens de até três 
anos e três meses são julgados 
puxados no cabresto e acima des-
sa idade, são julgados montados 
pelo peão com a sela.

Sandro Fusca, presidente do 
Núcleo do Mangalarga Marchador, 
destacou a importância do evento 
para a região e para a raça. 

“Devido ao sucesso das ins-
crições, nós alongamos um dia a 

mais. Normalmente os julgamen-
tos começam na quinta-feira e vão 
até sábado, mas, este ano, come-
çamos na quarta. É uma forma 
de fomentar a raça Mangalarga 
Marchador e fortalecer o agro na 
região, porque nós usamos muito 
esse cavalo no trabalho, na lida do 
dia a dia, e também para passeio. 
É bom para os dois lados, tanto 
para Expomontes, quanto para a 
raça,” afirmou Fusca.

A Expomontes se destaca 

como um dos maiores eventos 
agropecuários do Brasil, e parti-
cipando do julgamento, é uma 
oportunidade para os criadores 
que buscam classificar seus ani-
mais para a Exposição Nacional 
do Cavalo Mangalarga Marchador, 
que será em Belo Horizonte na se-
gunda semana de Julho, atrain-
do competidores de todo o País, 
elevando o nível de qualidade e 
competitividade.

“Em função da relevância de 

toda a região, na apenas para 
o Mangalarga Marchador, mas 
para o agronegócio de forma ge-
ral, é que nós decidimos realizar 
no Parque de Exposições João 
Alencar Athayde, em novembro 
deste ano, um dos nossos prin-
cipais eventos da raça, o Cam-
peonato Brasileiro de Marcha 
Picada 2024,” confirmou a pre-
sidente da Associação Brasileira 
dos Criadores de Mangalarga 
Marchador, Cristiana Gutierrez.

50ª EXPOMONTES

Governador Romeu Zema salientou 
que a mineração pode ser realizada 
de forma responsável em prol do 
desenvolvimento econômico e social 
da população mineira
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Cia Promoções recebe homenagem

Incentivo destinará R$ 540 mil e as inscrições vão 
até o dia 24 de julho

Tudo pronto para a Meia 
Maratona José Nardel

Na noite desta quinta-fei-
ra (28), a Câmara de Montes 
Claros homenageou a Cia 
Promoções pelos 25 anos 
de fundação. A proposição 
foi de iniciativa do vereador 
Wilton Dias (Avante) que des-
tacou o trabalho da empresa 
no município e em outras ci-

dades do Norte de Minas.
A Cia Promoções é forma-

da pelos sócios Rafael Mace-
do, Leonardo Borges, Thiago 
Rezende e Rodrigo Drumond. 
A empresa é atuante na pro-
dução, organização e realiza-
ção de eventos artísticos em 
Minas Gerais, com destaque 

em Montes Claros e por toda 
a região norte-mineira e na 
comercialização de shows em 
todo território nacional.

O autor do evento, verea-
dor Wilton, pontuou que ao 
longo de quase três décadas, 
a empresa tem proporciona-
do momentos inesquecíveis 

com eventos de grande porte 
como Carnamontes, Pub Fo-
lia, Axé Brasil, Carnavais de 
Janaúba e Januária, Baile da 
Santinha, Samba Prime, Expô 
Curvelo e a renomada Expo-
montes, tornando a maior 
festa popular do Estado.

“Além de seu impacto 

cultural e econômico sig-
nificativo, a Cia Promoções 
também se destaca por seu 
compromisso social, apoian-
do iniciativas que promovem 
a inclusão, a sustentabilidade 
e o bem-estar comunitário”, 
afirmou o parlamentar.

Um dos diretores da Cia 

Promoções, Leonardo Bor-
ges, ressaltou que o trabalho 
desenvolvido pela Cia é de 
extrema importância, pois, 
além de levar entretenimen-
to de qualidade, a empresa 
gera milhares de empregos 
temporários. (CHRISTINE 
ANTONINI)

PREFEITURA LANÇA NOVO EDITAL DA LEI PAULO GUSTAVO

EM SUAS MARCAS!

25 ANOS

A Prefeitura de Montes Claros, 
através da Secretaria de Cultura, 
abriu em 24 de junho de 2024 as 
inscrições para novo edital da Lei 
Paulo Gustavo. Através dos edi-
tais 015 e 016/2023 da Lei Paulo 
Gustavo, a Secretaria Municipal 
de Cultura realizou a seleção de 
projetos do setor Audiovisual e 
das Demais Áreas Culturais. No 
entanto, diante da inviabilidade 
do repasse por ausência de proje-
tos com pontuação classificatória 
dentro de alguns eixos, o acumu-
lado excedente será redirecionado 
através desse segundo trâmite.

Por meio do LPG2 serão des-
tinados R$355.000,00 para a Au-
diovisual e R$185.215,00 para as 
Demais Áreas Culturais. Serão, 

ao todo, 19 novas oportunidades. 
Veja abaixo os tipos de projetos, 
categorias e seus respectivos li-
mites de financiamento do edital 
LPG2:  

AUDIOVISUAL
06 - Curtas e Médias Metragens 

- R$ 50 mil;
02 - Mostra - R$ 20 mil;
01 - Memória e digitalização de 

acervo - R$ 15 mil.

Demais Áreas

10 - Artes visuais, artes circen-
ses, dança, literatura, música, tea-
tro, multisetorial, cultura popular, 
patrimônio – R$18.521,50

O novo edital seguirá os mes-
mos parâmetros e normativas dos 

editais anteriores. Há, no entanto, 
a ressalva para o impedimento 
de premiação de proponentes já 
contemplados, a fim de incenti-
var a participação de mais agentes 
culturais e aprovação de novos 
projetos.

As inscrições dos projetos se-
rão realizadas exclusivamente pela 
Plataforma Nortear https://nortear.
montesclaros.mg.gov.br/, e se en-
cerrarão às 23 horas do dia 24 de 
julho.

A Secretaria de Cultura, assim 
como no processo de inscrições 
de 2023, disponibilizará, no Cen-
tro Cultural, o Centro de Apoio 
com informações, monitores e es-
trutura tecnológica para os artistas 
interessados em se inscrever.

Nessa sexta-feira, 28, às 8 horas, 
na sede da Secretaria de Esportes e 
Juventude de Montes Claros, teve 
início a entrega dos kits de partici-
pação da Meia Maratona José Nar-
del. Agora, de fato, está tudo pronto 
para a realização da prova que vai 
comemorar o aniversário de 167 
anos da maior cidade do Norte de 
Minas e que acontecerá neste do-
mingo, 30, com concentração a par-
tir das 6h30, no Espaço Sagarana.

O kit é formado por número de 
peito com chip, camiseta, par de 
meias, ecobag e toalha de rosto, 
sendo o uso da camiseta obriga-
tório durante a prova. Esta é a 16ª 

edição da competição e corredores 
de diversos locais do Brasil vieram a 
Montes Claros para participar.

Segundo os dados informados 
no momento da inscrição, partici-
parão da prova corredores de 63 
municípios de Minas Gerais, Bahia, 
Santa Catarina, São Paulo, Goiás e 
Distrito Federal, além dos dois atle-
tas profissionais do Quênia. São 22 
inscritos na categoria Elite e 249 na 
categoria Amador da meia marato-
na; 707 na categoria Geral dos 7 km 
e 22 na categoria destinada às pes-
soas com deficiência, o que dá um 
total de exatos 1.000 atletas.

Questões como a interdição das 

ruas, marcação do percurso e hidra-
tação dos atletas já estão definidas 
pensando na segurança dos compe-
tidores. No Sagarana será montada 
uma arena para entretenimento 
de acompanhantes e corredores 
com serviços de saúde, banheiras 
de gelo para recuperação dos atle-
tas e um espaço para as crianças 
se distraírem enquanto aguardam 
pais e mães atletas. Enquanto será 
realizada a aferição do resultado da 
prova, o púbico ainda poderá visitar 
o espaço de aeromodelismo monta-
do na arena e curtir a apresentação 
da banda Clube do Forró. (ATTILIO 
FAGGI)

COOPERMIRA DO CERRADO
Cooperativa dos Assentados Beneficiadores e Agricultores Familiares e Agroextrativistas de 

Produtos do Cerrado de Mirabela-MG. 
CNPJ: 38.084.097/0001-30 AV WALDEMAR RABELO DA SILVA, 121- LOJA B – 

CENTRO - MIRABELA/MG - CEP: 39.373-000 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Cumpre-me convidar aos membros e a quem se interessar para a Assembleia Geral
Extraordinária que será realizada no dia 01 de Agosto de 2024, às 17:00 horas, na Av.
Waldemar Rabelo da Silva, 121-Loja B, Centro, Mirabela, CEP: 39.373-000, Estado de Minas
Gerais, que obedecerá a seguinte.

ORDEM DO DIA:
a) Apresentação para eleição e Posse dos membros da diretoria: Presidente, Vice-
presidente, Secretário e Tesoureiro;

b) Apresentação para eleição e Posse do Conselho Fiscal e os Suplentes do Conselho
Fiscal;

c) Demais assuntos de interesse da Assembleia Geral Extraordinária.

Mirabela-MG, 27 de Junho de 2024.

ANTÔNIA MENDES DE SOUZA
Presidente
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Diretoria da ACI faz visita à fábrica da Novo Nordisk

Nessa quinta-feira, 27 de junho, a 
Associação Comercial Industrial e de 
Serviços de Montes Claros realizou 
visita especial à unidade produtiva da 
Novo Nordisk, maior fábrica de insulina 
da América Latina. A diretoria executiva 
e membros do conselho superior da en-
tidade fizeram um tour pelas principais 
áreas da fábrica. O diretor Sênior de 
Suporte à Produção e Public Affairs da 
Nordisk, Robison Morais, acompanhou 
o grupo de cerca de 30 pessoas e expli-
cou detalhes sobre a atuação da multi-
nacional, seu propósito e produtos.

A Novo Nordisk emprega cerca de 
1.700 pessoas, em Montes Claros, onde 
fabrica um quarto da insulina produ-
zida mundialmente pela empresa. Isso 
representa cerca de 12% da insulina 
consumida em todo o mundo, além 
de contribuir para a economia brasi-
leira, exportando 25% de toda a insu-
lina produzida no país. A multinacional 
concentra suas empresas em 80 países, 
distribuindo medicamentos para quase 
200 nações e é uma das marcas mais va-
liosas no mercado mundial.

A Novo Nordisk é uma empresa líder 

global de saúde dedicada a impulsio-
nar mudanças para vencer o diabetes e 
outras doenças crônicas graves, como 
obesidade e distúrbios hematológicos 
e endócrinos raros. “ Fomos a melhor 
empresa para trabalhar em Minas Ge-
rais pelo 4º ano consecutivo na lista da 
GPTW”, destacou Robison.

O grupo da ACI conheceu as ações 
de responsabilidade ambiental realiza-
das na fábrica, os laboratórios e algu-
mas áreas de tecnologia. A Presidente 
da ACI, Dra Gislayne Lopes Pinheiro, 
destacou a importância da Novo Nor-
disk como exemplo de investimento em 
tecnologia, sustentabilidade e gover-
nança. “Pudemos entender que como 
pessoas e empresários ainda temos um 
longo caminho a percorrer”, afirmou.

Dra Gislayne Lopes Pinheiro, rei-
terou o compromisso da entidade de 
apoio incondicional a esta gigante di-
namarquesa, que tão bem tem feito à 
nossa gente e nossa terra e a todas as 
empresas que aqui aportam para gerar 
riquezas e oportunidades. “Parabéns 
para esta “Fábrica de vidas!”, disse. O 
diretor João Paculdino destacou o pa-

pel de Robison para a integração antes 
nunca vista na empresa com a comuni-
dade. “A Novo Nordisk deve se orgulhar 
do carisma do seu diretor, que, com 
simplicidade, está elevando, e muito, 
o patamar de relacionamento da em-
presa com a comunidade”.

Ao final da visita, a presidente da 
ACI realizou a reunião mensal com a 
diretoria executiva da ACI e pontuou 
os últimos ajustes para a 29ª FENICS, 
que acontecerá de 12 a 15 de setem-
bro, no Parque de Exposições João 
Alencar Athayde. “Os últimos estan-
des devem ser vendidos nas próximas 
semanas”. O evento terá novidades 
no layout, que teve aumento de 20% 
na área de circulação. Ainda na reu-
nião, o ex-presidente da ACI e Secre-
tário Municipal de Desenvolvimento 
Econômico, Edilson Torquato, infor-
mou que “a multinacional MSD, que 
recentemente encerrou as atividades 
em Montes Claros, está com quatro 
propostas de empresas para adqui-
rir a fábrica na cidade, isso significa 
geração de emprego e renda para a 
região”.

A empresa dinamarquesa emprega 1700 pessoas e está há 22 anos no município

2024 para 
provimento de 
vagas de nível 
médio

22 Portões aumentam a acessibilidade e 
segurança na 50ª EXPOMONTES

Banco do Nordeste 
divulga resultado final de 
concurso

A Sociedade Rural de Montes 
Claros anuncia que o Parque de 
Exposições João Alencar Athayde 
conta com vinte e dois portões, de 
6 metros cada, estrategicamente 
posicionados, que podem ser utili-
zados como saídas de emergência 
durante a 50ª edição da EXPO-
MONTES. Esta medida faz parte 
do compromisso contínuo da en-
tidade com a segurança e o bem-
-estar da população, que sempre 
prestigia este importante evento 

do agronegócio.
A EXPOMONTES, reconhecida 

por sua grandiosidade e relevân-
cia no setor agropecuário, atrai 
milhares de visitantes de todo o 
país. Para garantir que todos pos-
sam aproveitar o evento com tran-
quilidade, a Sociedade Rural tem 
investido em uma série de melho-
rias e parcerias.

Entre as iniciativas, destaca-se 
a colaboração estreita com as for-
ças de segurança locais. A Polícia 

Militar, Polícia Civil, Polícia Fede-
ral, Corpo de Bombeiros e outras 
entidades de segurança pública 
estarão presentes, trabalhando em 
conjunto para assegurar que todos 
os protocolos de segurança sejam 
rigorosamente cumpridos.

A Sociedade Rural reforça seu 
compromisso em proporcionar um 
ambiente seguro e acolhedor para 
todos os participantes, expositores 
e visitantes da EXPOMONTES. “A 
segurança é nossa prioridade má-

xima. Estamos preparados para ga-
rantir que todos os presentes pos-
sam desfrutar do evento com total 
tranquilidade”, afirma José Henri-
que Veloso, presidente da Socieda-
de Rural de Montes Claros.

Com a implementação dessas 
medidas, a Sociedade Rural reafir-
ma seu compromisso com a exce-
lência na organização da EXPO-
MONTES, sempre zelando pela 
integridade e bem-estar de todos 
os envolvidos.

PARQUE DE EXPOSIÇÕES JOÃO ALENCAR ATHAYDE

Prefeitura cuida dos últimos preparativos para a Meia 
Maratona José Nardel

A Prefeitura de Montes Claros, 
por meio da Secretaria Municipal 
de Meio Ambiente e Desenvolvi-
mento Sustentável (SEMMA), e 
atendendo demanda da Secretaria 
de Esportes, informa que, devido 
à realização da Tradicional Meia 

Maratona José Nardel, que ocor-
rerá neste domingo, 30 de junho, 
haverá o fechamento temporário 
de alguns parques na cidade. A 
medida visa garantir a segurança e 
a organização do evento, que con-
tará com provas de 7 e 21 km. Os 

preparativos começam no dia 29 
de junho, sábado, a partir das 17 
horas, quando será iniciada a sina-
lização do percurso.

No dia da corrida, 30 de ju-
nho, os parques estarão fechados 
das 6 às 10 horas. Estes parques 

são: Espaço Sagarana, Parque da 
Paz, Parque Sapucaia, Parque Mil-
ton Prates, Parque dos Mangues e 
Parque Cândido Canela. Esta in-
terdição temporária é necessária 
para assegurar que os corredores 
tenham um trajeto livre e seguro, 

bem como para permitir a presen-
ça de equipes de apoio ao longo 
do percurso.

Pedimos a compreensão e cola-
boração de todos os frequentado-
res desses parques durante o pe-
ríodo mencionado. Sugerimos que 

planejem suas atividades ao ar livre 
em horários alternativos ou em ou-
tros locais que não serão afetados 
pelo evento. Agradecemos a todos 
pela cooperação e desejamos uma 
excelente participação aos atletas. 
(ANDRÉ SENNA)

O Banco do Nordeste divulga, 
nesta sexta-feira, 28, o resultado 
final do concurso público 2024 
para preenchimento de vagas e 
formação de cadastro de reserva 
para cargo de nível médio da insti-
tuição. A divulgação será feita pela 
publicação do dia do Diário Oficial 
da União.

Os candidatos podem consul-
tar o resultado individual na pági-
na da organizadora do certame, a 

Fundação Cesgranrio. O edital de 
homologação informa as orienta-
ções sobre convocação e contrata-
ção dos candidatos aprovados no 
concurso.

Os novos contratados contarão 
com os benefícios legais, corpo-
rativos e outros estabelecidos em 
acordos coletivos da categoria ban-
cária, dentre os quais se destacam: 
auxílio-refeição; auxílio Cesta Ali-
mentação; 13ª Cesta Alimentação; 

auxílio-creche; seguro de vida em 
grupo; direitos previstos na Con-
solidação das Leis do Trabalho 
(CLT); possibilidade de participa-
ção em plano de previdência com-
plementar, de forma contributiva; 
oportunidade de ascensão e de-
senvolvimento profissional.

O concurso, que obteve re-
corde de inscrições na história 
da instituição com cerca de 418 
mil inscritos, ofereceu 410 vagas 

iniciais e 300 vagas para a forma-
ção de cadastro de reserva para 
o cargo de Analista Bancário com 
jornada de trabalho de 30 horas 
semanais e a remuneração inicial 
de R$ 3.788,16.

As informações sobre o concur-
so estão disponíveis no site da em-
presa organizadora do concurso, 
Fundação Cesgranrio, e no site do 
Banco do Nordeste do Brasil.

PARQUE FECHAM TEMPORARIAMENTE NOS DIAS 29 E 30 DE JUNHO
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Homem de 26 anos é assassinado a tiros no 
Centro de Buritizeiro

Polícia Civil prende dois homens por 
extorsão e ameaças contra idosa 

Polícia Federal realiza ações contra 
organização criminosa 

Bombeiros resgatam cadela e nove 
filhotes de bueiro em Montes Claros

Polícia Militar conduz três 
suspeitos à delegacia, após 
homicídio 

Élid Noronha

Na noite de quarta-feira (26), ocorreu a morte 
de Willian Pereira Pinheiro, de 26 anos, vítima de 
um ataque a tiros que ocorreu no Centro da cidade 
de Buritizeiro, na Rua José Vicente. 

Após receber denúncias anônimas, a Polícia Mi-
litar encontrou o corpo de Willian no local indi-
cado, o SAMU foi acionado e quando chegou ao 
local, confirmou o óbito. 

Segundo relatos, a vítima teria sido perseguida 
por dois indivíduos que estavam em uma motoci-
cleta. Os suspeitos efetuaram vários disparos, atin-
gindo Willian, que já estava nas proximidades de 
sua residência. Após o crime, os criminosos fugi-

ram e ainda não foram identificados.
Durante a investigação no local do homicídio, 

foram apreendidos cartuchos de calibre 38, tanto 
intactos quanto deflagrados. A perícia realizada 
pela Polícia Civil constatou que o corpo da vítima 
apresentava quatro perfurações de entrada e três 
de saída.

De acordo com informações da Polícia Militar, 
Willian Pereira Pinheiro tinha antecedentes crimi-
nais, incluindo passagens por delitos como lesão 
corporal, tentativa de homicídio e tráfico de dro-
gas.

As autoridades policiais continuam realizando 
buscas na cidade e arredores na tentativa de lo-
calizar e capturar os responsáveis pelo homicídio. 

Élid Noronha

Dois indivíduos foram pre-
sos pela Polícia Civil sob acu-
sação de extorsão e ameaça 
contra uma idosa de 71 anos, 
em Montes Claros. A opera-
ção resultou na apreensão de 
aproximadamente R$ 15 mil 
em dinheiro, além de cartões, 
moedas estrangeiras, notas 
promissórias, celulares e uma 
caminhonete.

Segundo informações da po-
lícia, a abordagem aos suspei-
tos ocorreu no momento em 

que eles chegavam na casa da 
vítima. As investigações tiveram 
início após a idosa relatar às au-
toridades que vinha sofrendo 
intimidações e ameaças desde 
que adquiriu um empréstimo 
de R$ 2 mil com os envolvidos.

A vítima informou que reali-
za o pagamento mensal de par-
celas no valor de R$ 400, po-
rém, quando ocorriam atrasos 
nos pagamentos, os suspeitos 
ameaçavam invadir sua residên-
cia e confiscar seus pertences. 
Além disso, faziam ameaças di-
retas à idosa e sua família.

A delegada Áurea Alessan-
dra, responsável pelo caso, des-
tacou que os dois investigados 
foram surpreendidos pela equi-
pe policial no exato momento 
em que desembarcavam de 
uma caminhonete e chamavam 
no portão da casa da vítima. 
Após serem reconhecidos, fo-
ram presos em flagrante.

A delegada suspeita que a 
dupla possa ter praticado o 
mesmo tipo de crime contra 
outras vítimas na região e in-
centiva que pessoas que te-
nham passado por situações 

semelhantes procurem a dele-
gacia para realizar denúncias.

“ A cooperação entre a polí-
cia e a população é importante 
para garantir que a lei seja cor-
retamente aplicada, evitando 
assim, práticas como agiotagem 
fora dos limites legais”, ressal-
tou Áurea Alessandra.

Os nomes dos envolvidos 
não foram divulgados pela po-
lícia. Ambos foram encaminha-
dos ao sistema prisional, onde 
permanecerão à disposição da 
Justiça para os devidos procedi-
mentos legais.

Élid Noronha

O Corpo de Bombeiros de 
Montes Claros realizou nesta 
quinta-feira (27) um resgate que 
salvou uma cadela e seus nove 
filhotes de um bueiro localiza-
do na Avenida Leonel Beirão de 
Jesus, na Vila Telma, próximo ao 
Ceanorte.

A operação de resgate foi 
necessária devido aos animais 
estarem presos em um bueiro 
com aproximadamente três me-
tros de profundidade. Segundo 
informações dos bombeiros, o 
salvamento foi realizado utilizan-
do equipamentos de proteção in-

dividual e técnicas especializadas 
de salvamento terrestre.

Felizmente, tanto a cadela 
quanto os filhotes foram resga-
tados sem ferimentos aparentes. 
Após o resgate bem-sucedido, 
os animais foram entregues sob 
a responsabilidade do solicitante 
da ocorrência, garantindo seu 
cuidado e bem-estar após o inci-
dente.

A ação dos bombeiros foi cru-
cial para garantir a segurança e o 
bem-estar dos animais, demons-
trando o comprometimento da 
corporação com o atendimento 
humanitário e a proteção da vida, 
seja humana ou animal.

Élid Noronha

Nesta quinta-feira (27), a 
Polícia Federal, em conjunto 
com o Grupo de Atuação Espe-
cializada no Combate ao Cri-
me Organizado do Ministério 
Público do Estado do Rio de 
Janeiro (GAECO/MPRJ), defla-
grou a Operação Cashback em 
Montes Claros, com o cumpri-
mento de dois mandados de 
busca e apreensão. A operação 
faz parte de uma investigação 
para desmantelar uma orga-
nização criminosa envolvida 
com lavagem de dinheiro e 
tráfico de drogas em vários es-
tados do Brasil, incluindo MG, 
SP, RJ, SC e MS.

Segundo informações da 
Polícia Federal, os mandados 
cumpridos na cidade de Mon-
tes Claros foram direcionados 

a um imóvel localizado em 
um condomínio de chácaras 
na zona rural e outro na área 
urbana. No total, a operação 
resultou na execução de 18 
mandados de prisão preventi-
va e 14 de busca e apreensão, 
além de medidas de sequestro 
de bens e bloqueio de contas 
bancárias dos investigados.

“As investigações tiveram 
início em janeiro de 2022, 
quando foi apreendido R$ 1,5 
milhão ocultado na carroceria 
de um veículo que seguia do 
Rio de Janeiro para São Paulo”, 
informou a PF em comunicado 
oficial.

Além disso, a PF destacou 
que em maio de 2022 foram 
realizadas duas grandes apre-
ensões de drogas relacionadas 
ao grupo criminoso: 805 qui-
los de cocaína em Piraí (RJ) 

Élid Noronha

Na última quinta-feira (27), a 
Polícia Militar apurou uma ocor-
rência de um homicídio no bairro 
Santo Antônio, em Capitão Enéas. 
Um homem de 23 anos foi encon-
trado morto em sua residência, 
vítima de um disparo de arma de 
fogo, conforme constatado pela 
equipe do SAMU e pela perícia da 
Polícia Civil, que identificou um 
ferimento fatal no olho da vítima.

Segundo relatos de testemu-
nhas, dois homens com os rostos 
cobertos foram vistos fugindo das 
proximidades do local do crime. 
Além disso, uma sandália deixada 
próximo ao imóvel foi relaciona-
da a um dos detidos, conforme 
informado por testemunhas e fa-
miliares da vítima, que revelaram 
que o homem assassinado vinha 
sofrendo ameaças devido a su-
postos envolvimentos com furtos 
na cidade e dívidas relacionadas a 
drogas.

Após investigações, a Polícia 

Militar localizou um dos suspei-
tos, um adolescente, que confes-
sou ter sido abordado por outro 
menor para participar do crime. O 
adolescente ainda indicou o autor 
do disparo fatal. Posteriormente, 
os policiais encontraram o segun-
do suspeito, também menor de 
idade, que admitiu ter recebido 
dinheiro para cometer o homi-
cídio e entregou informações 
sobre o paradeiro da arma uti-
lizada, a qual foi descartada em 
uma área de mata.

Um terceiro indivíduo, de 20 
anos, envolvido na trama, foi 
detido pela polícia por ligação 
com o homicídio.

Os nomes dos envolvidos 
não foram divulgados pela Po-
lícia Militar. Todos os suspeitos 
foram encaminhados à delega-
cia local para os procedimentos 
legais cabíveis. As investigações 
prosseguem para esclarecer com-
pletamente as circunstâncias do 
crime e identificar eventuais cúm-
plices.

MONTES CLAROS

OPERAÇÃO CASHBACK

CAPITÃO ENÉAS

e 808 quilos em Seropédica 
(RJ). A droga seria destinada 
a comunidades controladas 
por facções criminosas no Rio 
de Janeiro.

Os integrantes do grupo 
investigado já foram denun-
ciados pelo GAECO/MPRJ e 
podem responder por crimes 
graves como tráfico de dro-

gas, associação para o tráfico 
e lavagem de dinheiro, con-
forme informações forneci-
das pela Polícia Federal.

A operação Cashback con-
tinua em andamento, com o 
objetivo de reunir provas adi-
cionais e garantir a responsa-
bilização dos envolvidos con-
forme a legislação brasileira. 
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Unimontes e IFNMG mostram 
suas ações em estande compartilhado

Deputado Arlen Santiago participa da inauguração de 
Centro Oncológico

Taxa para compras de até US$ 50 não incidirá sobre medicamentos

A Universidade Estadual 
de Montes Claros (Unimon-

tes) e o Instituto Federal do 
Norte de Minas Gerais (IFNMG) 
somam esforços, apresentando 
à comunidade os seus cursos e 
avanços nas atividades de ex-
tensão e pesquisa, bem como 
a prestação de serviços, em 
estande compartilhado na 50ª 
edição da Exposição Agrope-
cuária de Montes Claros (Ex-
pomontes). A mostra agrope-
cuária será aberta oficialmente 
pelo governador Romeu Zema 
nesta sexta-feira (28/06) e pros-
seguirá até o dia 7 de julho, 
no Parque de Exposições João 
Alencar Athayde.

O evento marca a comemo-
ração dos 80 anos da Sociedade 
Rural de Montes Claros, tam-
bém parceira da universidade 
e organizadora da Exposição 
Agropecuária Regional. Profes-
sores, estudantes e bolsistas do 
IFNMG e da Unimontes estarão 
à disposição do público para 
apresentar e conversar com os 
visitantes do estande sobre as 
informações e os projetos das 
duas instituições.

O público participará de 
experiências interativas com o 

uso de óculos de realidade 

aumentada e verá como uma 
impressora 3D é capaz de criar 
objetos tridimensionais sólidos 
a partir de um modelo digital. 
Produtos regionais, como ba-
nana, cacau e fertilizantes, tam-
bém serão expostos, a fim de 
destacar o papel do ensino, da 
pesquisa e da extensão em prol 
do desenvolvimento agrícola 
no Norte de Minas.

O reitor da Unimontes, pro-
fessor Wagner de Paula Santia-
go, ressalta a importância das 
atividades conjuntas em prol 
do fortalecimento das duas ins-
tituições e do desenvolvimento 
regional. Ele também destaca a 
relevância do trabalho conjun-
to desempenhado pela Univer-
sidade e pelo Instituto Federal 
do Norte de Minas Gerais.

“Estamos entusiasmados 
com a parceria entre Unimon-
tes e IFNMG na 50ª Expomon-
tes. O estande compartilhado 
simboliza nosso compromisso 
em multiplicar resultados e 
contribuir para o desenvolvi-
mento de Montes Claros e do 
Norte de Minas nas áreas de 
educação, pesquisa e tecnolo-
gia. Unindo forças, potencia-
lizamos nossas capacidades e 
oferecemos à comunidade ino-

vações e conhecimentos que 
impulsionarão o progresso 
regional,” afirmou o reitor. “A 
nossa meta é repetir o suces-
so que tivemos com a mesma 
iniciativa de mãos dadas com 
o IFNMG nas Expomontes de 
2023, trazendo ainda mais 
avanços e soluções que bene-
ficiem toda a população. Jun-
tos, vamos construir um futuro 
mais promissor e sustentável 
para todos,” enfatiza o profes-
sor Wagner Santiago.

A importância da parceria 
com a Universidade Estadual 
de Montes Claros para a apre-
sentação dos projetos e ser-
viços para a comunidade no 
estande compartilhado na Ex-
posição Agropecuária também 
é enaltecida pelo diretor-geral 
do IFNMG, professor Renato 
Cota.

“Estamos muito animados 
em participar da 50ª Expo-
montes. Os alunos estão muito 
motivados com a oportunidade 
de apresentar parte do que é 
desenvolvido aqui no campus, 
seja nas áreas de química, enge-
nharia química e computação, 
e também nas áreas de robó-
tica, marketing, prototipagem 
de produtos e desenvolvi-

O deputado estadual 
Arlen Santiago esteve em 

Pirapora, nesta sexta-feira, ao 
lado do secretário de Estado 
de Saúde Fábio Baccheretti e 
do prefeito Alex César, para 
inaugurar o Centro Oncológi-
co, uma unidade de extensão 
em oncologia clínica da Funda-
ção Hospitalar Dr. Moisés Ma-
galhães Freire. Um empreendi-
mento construído por meio de 
termo de cooperação técnica 
entre o município de Pirapora 
e a Fundação de Saúde Dilson 
de Quadros Godinho, e que 
conta com o apoio do Governo 
de Minas.

A obra representa uma 
conquista significativa no en-
frentamento contra o câncer e 
uma resposta efetiva ao vazio 

assistencial que afeta a região. 
A construção foi realizada no 
bairro Nossa Senhora de Fáti-
ma e levará o nome de “Cen-
tro de Tratamento Oncológico 
Alexandra Rezende Moreira 
Gonçalves”, em homenagem a 
uma piraporense que faleceu 
lutando contra a doença.

O secretário Fábio Bacche-
retti, que é radiologista, des-
tacou a importância da desti-
nação do tomógrafo, por parte 
do Governo, para o Centro de 
Oncologia de Pirapora. “Esse 
tomógrafo, faz parte de cem 
tomógrafos do Estado, espe-
cialmente, para trazer, aos que 
precisam, garantia e um acesso 
de qualidade. A oncologia que 
está sendo inaugurada aqui 
é possível também por conta 

desse tomógrafo, já que ele 
vai fazer os diagnósticos e as 
marcações dos pacientes de 
radioterapia, por exemplo”, 
declarou.

O deputado Arlen, que teve 
papel fundamental na imple-
mentação do serviço, traba-
lhando em estreita colaboração 
com o estado, por meio da 
Secretaria de Estado de Saúde 
(SES/MG), afirmou que pacien-
tes diagnosticados com câncer, 
além da doença, muitas vezes 
precisam enfrentar desafios 
consideráveis na busca por 
atendimento, já que precisam 
se deslocar para grandes cen-
tros urbanos, encarando lon-
gas viagens e, muitas vezes, 
atrasando o início do tratamen-
to. Segundo ele, uma realidade 

onerosa e exaustiva que com-
promete a eficácia do combate 
à doença, aumentando o sofri-
mento dos pacientes e de suas 
famílias.

“A inauguração dessa unida-
de é um marco para Pirapora e 
toda a região Norte de Minas 
Gerais e trará inúmeros bene-
fícios como, qualidade de vida 
e acessibilidade, já que os pa-
cientes agora terão acesso ao 
tratamento sem a necessidade 
de realizar viagens longas e 
desgastantes. Com o atendi-
mento próximo de casa, as 
famílias também terão menos 
estresse, o que melhorará o 
bem-estar geral”, afirmou Arlen 
Santiago, que também é médi-
co radioncologista.

O parlamentar evidenciou a 

atuação do prefeito Alex César, 
dos vereadores, especialmente 
da vereadora Shirley da Onco-
logia, do secretário municipal 
de saúde Rafael Lana, e do dire-
tor-presidente Paulo Rogério, 
da Fundação Hospitalar Dr. Moi-
sés Magalhães Freire; na conquis-
ta da implantação da unidade de 
oncologia, ressaltando o esforço 
e o compromisso deles em trazer 
esse importante serviço para a 
população.

Santiago também é o respon-
sável pela emenda parlamentar 
que permitiu a compra de um 
foco cirúrgico, equipamento in-
dispensável na oncologia cirúr-
gica, uma vez que proporciona 
a iluminação necessária para que 
os procedimentos sejam realiza-
dos com a máxima segurança e 

precisão.
O prefeito Alex César des-

tacou a importância dessa con-
quista, afirmando que: “a cons-
trução do Centro de Oncologia 
reforça o compromisso da nossa 
gestão com a saúde pública e 
representa um progresso signi-
ficativo, proporcionando à po-
pulação acesso a um tratamento 
digno e eficaz no nosso municí-
pio. Mais do que isso, simboliza 
a esperança de um futuro me-
lhor”.

Durante a cerimônia, verea-
dores, autoridades locais, profis-
sionais de saúde e a população 
em geral também agradeceram e 
expressaram alegria com a nova 
unidade. O deputado federal 
Samuel Viana também esteve 
presente na inauguração.

A cobrança de 20% de Im-
posto de Importação sobre 

compras de até US$ 50 pela inter-
net não incidirá sobre medicamen-
tos comprados por pessoas físicas, 
anunciou o ministro das Relações 
Institucionais, Alexandre Padilha. 
Segundo ele, uma medida provisó-
ria (MP) para esclarecer a isenção 
será editada nesta sexta-feira (28).

“Do jeito que estava o texto, po-
deria suscitar uma dúvida se exis-
tiria a taxação para medicamentos 

que são importados por pesso-

as físicas. Vai sair uma medida pro-
visória, publicada nesta sexta, que 
deixa claro que importação de me-
dicamentos por pessoas físicas está 
isento de qualquer taxação adicio-
nal. Mantém as regras de isenção 
hoje”, disse Padilha.

De acordo com o ministro, a 
MP também estabelecerá o início 
da cobrança da taxa de 20% em 1º 
de agosto. Ele disse que esse prazo 
dará tempo para que a Receita Fe-
deral faça as regulamentações ne-
cessárias e adapte os sistemas para 

a cobrança.
“A medida provisória deixa claro 

que a vigência é a partir de 1º de 
agosto. Isso permite a organização 
da Receita e a própria adaptação 
das plataformas para que tenha 
essa cobrança”, declarou o minis-
tro, após a assinatura da lei que 
cria o Programa Mover e instituiu a 
taxação das compras de até US$ 50 
pela internet.

Durante a cerimônia de assina-
tura, o vice-presidente e ministro 
do Desenvolvimento, Indústria, 

Comércio e Serviços, Geraldo Alck-
min, também mencionou a neces-
sidade de manter os medicamentos 
isentos. “O que o presidente Lula 
quer é excluir os medicamentos 
porque há pessoa física impor-
tando medicamentos para alguns 
tipos de moléstias, de doenças. En-
tão você exclui os medicamentos”, 
afirmou.

Como funcionará
Desde agosto do ano passado, 

as compras de até US$ 50 em si-

tes internacionais eram isentas de 
Imposto de Importação, desde 
que os sites estivessem inscritos 
no Programa Remessa Conforme, 
que garante liberação acelerada da 
mercadoria. As transações, no en-
tanto, pagavam 17% de Imposto 
sobre a Circulação de Mercadorias 
e Serviços (ICMS), tributo arreca-
dado pelos estados, com as guias 
sendo cobradas pelos sites ainda 
no exterior.

No fim de maio, a Câmara dos 
Deputados aprovou a taxação fe-

deral de 20% como uma emen-
da à lei que criou o Programa 
Mover, de incentivo à indústria 
automotiva. O Senado aprovou o 
texto no início de junho.

Com a sanção da lei, as mer-
cadorias passarão a pagar, além 
do ICMS, 20% de Imposto de Im-
portação sobre o valor de até US$ 
50 ou 60% caso o produto custe 
acima desse valor. Para itens entre 
US$ 50,01 e US$ 3 mil, será conce-
dido um desconto de US$ 20 na 
tarifa. (Agência Brasil)

mento de kits didáticos. Te-
remos uma amostra do que 

acontece no ensino, na pesqui-
sa e na extensão, com viés de 
inovação,” assegura. “Para nós, 
é uma grande satisfação de-
senvolver essa iniciativa junto 
com a Unimontes, que é nos-
sa parceira. Empreendemos 
ações que visam a fortalecer 

o desenvolvimento do ensi-

no, da pesquisa e da extensão 
na nossa região. E unir forças 
nesse momento é de grande 
relevância para todos,” conclui 
o diretor do IFNMG.

A estrutura da Expomontes
Promovida pela Socieda-

de Rural de Montes Claros, 
a 50ª Expomontes conta 
com 102 estandes, espaço 

para a agricultura fami-
l iar e de variedades. A 
expectativa é que a feira 
movimente R$ 400 milhões 
em negócios, com a gera-
ção de 5,2 mil empregos 
temporários. Durante a ex-
posição, serão promovidos 
10 leilões, com a previsão 
de comercializar 12 mil 
animais.

50ª EXPOMONTES

PIRAPORA

O público poderá participar 
de experiências interativas 
como o uso de óculos de 
realidade aumentada
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Ariosto culpa Torquato Tasso pelo sumiço de Dona Manuela. Artur diz a Quinota que 
sabe onde encontrar sua mãe. Deodora manipula Seu Tico Leonel para ir com ele à casa 
de Dona Manuela. Deodora e Zefa Leonel se enfrentam. Tobias Aldonço interrompe a 
briga entre Emi e Cira. Guilherme Tell sente ciúmes de Caridade e Tôim. Artur encontra 
Dona Manuela. Blandina tenta disfarçar a ganância ao ver o tamanho da aliança de noi-
vado que recebe de Zé Beltino. 

Tom tenta afastar Luca de Murilo. Netuno/Léo fica desconfortável diante de Mar-
ta, e Vênus tenta ajudá-lo. Andrômeda se irrita com Lulu por acolher Sheila. Plutão 
tenta contar a verdade para Nicole. Murilo procura Electra. Júpiter se explica para 
Lupita. Ernesto afirma a Hans que fará com que Andrômeda desista da missão com 
os irmãos. Netuno/Léo se recusa a ir embora com Marta, e Otto fica irritado. Marieta 
afirma a Júpiter que ele está apaixonado por Lupita.

RESUMO DE Novelas
Os capangas de Egídio roubam o cacau das roças de José Venâncio. Tião avisa 

a Joana que foi demitido e decide ir embora, prometendo à esposa que só voltará 
depois que realizar seus sonhos. José Inocêncio manda Damião descobrir quem fez 
a limpa nas terras de Venâncio. Egídio acusa José Inocêncio e afirma que irá à polícia 
com Eliana, denunciá-lo pela colheita do cacau das terras que eram de Venâncio. 
Dalva acolhe Tião no acampamento. 

Em conversa com Gláucia, Nando e Dimitri alegam que se sentem abandonados 
pela mãe e que ela não lhes dá atenção, assim como Leandro faz com ela. Gláucia 
reconhece que agiu mal o tempo todo e promete que vai ser uma boa mãe. Vera 
finalmente pede perdão para Mariana pelo o engano do roubo da joia, mas acres-
centa que ainda não foi comprovado que Mariana é inocente quanto à acusação do 
sequestro de Romeu no passado.

Morte de Chrystian: viúva quebra o 
silêncio sobre relação conturbada do 
cantor com o irmão Ralf em carta-
aberta; 

Após paródia, Celso Portiolli nega 
desrespeito contra Eliana e diz que ‘ajudou a 
viralizar’ chegada da ex-colega na Globo

Key Vieira se manifestou contra as 
polêmicas que surgiram após a morte do 
sertanejo através de uma carta aberta nas 
redes sociais

Viúva de Chrystian publica carta-aber-
ta e comenta afastamento entre o marido 
e Ralf

Key Vieira faz carta aberta aberta duas 
semanas após morte sertanejo Chrystian

Morte de Chrystian, dupla de Ralf, 
completou uma semana em 26 de junho 
de 2024; cantor tinha 67 anos

Viúva de Chrystian, Key Vieira recor-
dou momentos com o cantor uma sema-
na após sua morte: ‘Voa sob o céu azul, 
meu eterno amor’

Chrystian e Key Vieira ficaram juntos 
por 29 anos e tiveram dois filhos

Key Vieira, a viúva do sertanejo Chrys-
tian, publicou uma carta-aberta uma se-
mana após a morte do marido. No texto 
publicado nesta sexta-feira (28), ela agra-
deceu o apoio recebido, comentou sobre 

o relacionamento e como ficarão os filhos 
a partir de agora.

“Sou grata a todos os amigos e fãs 
que dedicaram mensagens de carinho e 
acompanharam o sucesso do meu gran-
de amor ao longo dos 60 anos de estrada. 
Não vou deixar que uma história tão linda 
seja esquecida, manchada e muito menos 
apagada”, começou.

Key Vieira rebate polêmicas após mor-
te de Chrystian

Além disso, a viúva também comen-
tou sobre os burburinhos a respeito da 
relação de Chrystian com o irmão Ralf, 
com quem formou uma dupla sertaneja 
no passado: “Entendo que um artista, 
como figura pública, sempre vai ter sua 
vida pessoal questionada, afinal o públi-
co tem sede de música e de informações. 
No entanto, para tudo existe um limite. 
Só eu, como viúva do Chrystian, posso 
falar com propriedade sobre os nossos 
dias como família. Filhos, irmão e amigos 

sempre souberam de seu endereço, tele-
fone e redes”.

“Cabe a cada um agora lidar com sua 
própria consciência. A quem questio-
na sua partida: só quem estava ao lado 
do Chrystian para saber o que de fato 
aconteceu. A quem especula questões 
financeiras: só quem dividia com ele os 
mesmos sonhos tem propriedade para fa-
lar sobre seus bens (materiais ou não). A 
quem propaga fake news: por que nunca 
fizeram questão de divulgar seu trabalho 
e agora só pensam em crescer a audiência 
por sob a sua lápide? “Não vou carregar 
pesos que não são meus. Meu compro-
misso é com o legado musical que o 
Chrystian deixou, e os meus dois filhos, 
que assim como eu, precisam de apoio 
nesse momento”, completou.

“Seco minhas lágrimas e ergo minha 
cabeça para a vida, na certeza de que 
seguirei lutando pela nossa família; e na 
esperança de te encontrar na eternidade, 
meu amor”, concluiu.

Comandado por Celso Portiolli, o 
‘Domingo Legal’ vai assumir o espaço 
deixado por Eliana na grade do SBT e 
será exibido durante 7 horas consecu-
tivas.

Após paródia, Celso Portiolli nega 
desrespeito contra Eliana e diz que ‘aju-
dou a viralizar’ chegada da ex-colega na 
Globo

Celso Portiolli dividiu opiniões nas 
redes nesta quinta-feira (27) ao fazer 
uma paródia do vídeo que Eliana pu-
blicou para anunciar sua contratação na 
TV Globo

Celso Portiolli, em entrevista ao pro-
grama ‘Chega Mais’, do SBT, negou que 
tenha tido a intenção de debochar da 
ex-colega de trabalho

Celso Portiolli: ‘Teve gente que não 
entendeu. Eu sigo a Eliana, curto a Elia-
na, sou amigo dela. Não foi uma crítica 
ou sátira para a Eliana. Não desrespeitei 
a Eliana’

Celso Portiolli sobre paródia de 
Eliana: ‘Mais uma porção de gente fez. 
Ajudou a viralizar o assunto dela’

Celso Portiolli dividiu opiniões nas 

redes, nesta quinta-feira (27), ao fazer 
uma paródia do vídeo que Eliana pu-
blicou para anunciar sua contratação na 
TV Globo. Em entrevista ao programa 
“Chega Mais”, do SBT, ele negou que 
tenha tido a intenção de debochar da 
ex-colega de trabalho.

“Teve gente que não entendeu. Eu 
sigo a Eliana, curto a Eliana, sou amigo 
dela. Não foi uma crítica ou sátira para a 
Eliana. Não desrespeitei a Eliana. Apos-
tei numa trend. Copiei o vídeo dela e, 
depois, mais uma porção de gente fez. 
Ajudou a viralizar o assunto dela”, disse 
Celso. Além dele, outros famosos, como 
Ratinho e Mara Maravilha, também pa-
rodiaram o vídeo da estrela.

Para Celso, a repercussão negativa 
veio daqueles que não estão acostuma-
dos com seu conteúdo na web. “Tem 
gente que não me segue, nem me assiste 
no Instagram. Acham que sou um cara 
sério. Quem me conhece na internet, 
sabe que sou brincalhão. Não sou um 
cara pesado, sou um cara leve”, justifi-
cou.

‘DOMINGO LEGAL’ QUASE VIROU 
‘SÁBADO LEGAL’

Ainda em entrevista ao “Chega 
Mais”, Celso relembrou os bastidores 
da transição para o “Domingo Legal”. O 
apresentador substituiu Gugu Liberato 
quando ele trocou o SBT pela Record 
TV em 2009. Ele afirma que Silvio San-
tos chegou a cogitar uma mudança na 
clássica atração caso não vingasse.

“Silvio me disse que estava pen-
sando em mim e em outros dois apre-
sentadores. Quando recusei, o Silvio 
perguntou: ‘É dinheiro?’. Soube que ele 
tinha registrado o nome ‘Sábado Legal’ 
também. Caso não desse certo no do-
mingo, passaria pro sábado ou sairia do 
ar”, relembrou.

O “Domingo Legal” vai assumir o 
espaço deixado por Eliana na grade do 
SBT e será exibido durante 7 horas con-
secutivas, feito só alcançado por Silvio 
na história da emissora. “Ralei muito 
para chegar onde estou. Já fiquei fora 
do ar, já perdi programa, já assumi pro-
grama dos outros. Ninguém teve sete 
horas no domingo, só o Silvio Santos”, 
celebrou Celso.
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Semifinalista da Superliga 23/24, ponteiro 
Lucaian está de volta ao MOC Vôlei

Prefeitura de Pirapora 
promove o 1º Aberto 
Regional de Judô 

Atlético-MG tem conversas 
avançadas por contratação 
de Talles Magno

Pedro Lourenço diz que Cruzeiro não vai 
mais contratar nesta janela

O ponteiro Lucaian Pereira teve 
o retorno ao Montes Claros Vôlei 
confirmado nesta sexta-feira (28). 
O atleta esteve no projeto na tem-
porada 22/23 e, após defender o 
Guarulhos, volta para compor o 
novo elenco do Clube.

Ele tem 1.93m de altura e é na-
tural de Itajaí-SC. Além do MOC, 
Lucaian defendeu o Taubaté-SP, 
Blumenau-SC, Brasília Vôlei-DF e, 
por último, chegou a semifinal da 
última Superliga com o Vedacit Vô-
lei Guarulhos-SP.

Ficha do atleta – Lucaian Pereira 
| Ponteiro

Nome: Lucaian Fernandes Pe-
reira

Data de nascimento: 24/09/1996
Local de nascimento: Itajaí-SC

Idade: 27 anos
Altura: 1,93m
Peso: 105kg
Posição: ponteiro
Carreira:
2010-2012 | Itajaí-Pró-Vôlei-SC
2014 | Adesa Santo Amaro da 

Imperatriz-SC
2015 | Taubaté-SP
2016/17 | Balneário Camboriú 

de Voleibol-SC
2016/17 | Pouso Redondo
2018/19 | Apan Blumenau-SC
2019/20 | Apan Blumenau-SC
20/21 | Brasília Vôlei-DF
21/22 | Brasília Vôlei-DF
20/23 | Montes Claros América 

Vôlei
20/24 | Vedacit Vôlei Guarulhos 

– SP  (WebTerra)

ÉLID NORONHA

A cidade de Pirapora se prepara 
para sediar o 1º Aberto Regional de 
Judô, evento organizado pela Prefei-
tura Municipal em colaboração com 
a Secretaria de Esporte, Juventude 
e Cultura (SEJUC) e a ONG Ajudou.
org. As inscrições para o torneio es-
tão abertas até o dia 20 de julho e 

são gratuitas para todos os interes-
sados.

O evento, marcado para o dia 
27 de julho, visa reunir judocas de 
todas as idades e categorias, promo-
vendo a prática esportiva e incenti-
vando o desenvolvimento técnico 
dos participantes. 

O Aberto Regional de Judô é 
uma iniciativa que busca fomentar o 

esporte entre os moradores de Pira-
pora e região, proporcionando um 
espaço para a troca de experiências 
e o fortalecimento da modalidade.

Os três melhores judocas de 
cada categoria serão premiados, 
destacando-se não apenas pelo de-
sempenho técnico, mas também 
pelo espírito esportivo e dedicação 
durante as competições. 

Atacante de 22 anos tem negocia-
ções para retornar ao Brasil nesta ja-
nela de transferências; ele pertence ao 
New York City

O Atlético-MG tem conversas avan-
çadas pela contratação de Talles Mag-
no, atacante de 22 anos que pertence 
ao New York City, dos Estados Unidos.

Os valores do negócio ainda são 
mantidos em sigilo, mas o jogador 
deve chegar a um acordo com o clu-

be mineiro em breve. As tratativas são 
para a chegada do atleta em definitivo, 
conforme apurado pela reportagem.

Talles Magno deu sinal positivo 
para voltar ao Brasil no mercado da 
bola. Ele foi revelado pelas divisões de 
base do Vasco e foi negociado com o 
futebol da Major League Soccer (MLS).

Está é a segunda tentativa do Atlé-
tico-MG para contratar Talles Magno 
no mercado da bola. A primeira busca 

pelo jogador foi em dezembro do ano 
passado. A segunda aconteceu em ju-
nho deste ano, e as tratativas andaram 
rapidamente.

O Galo busca um atacante para 
atuar pelos lados do campo no elenco 
comandado por Gabriel Milito. A dire-
toria chegou a cogitar outras possibili-
dades para a função, mas a predileção 
foi pelo jogador revelado no Vasco. 
(Goal)

Pedro Lourenço, dono da SAF do 
Cruzeiro, revelou que não vai mais 
contratar jogadores para reforçar o 
elenco celeste. Em entrevista, o ges-
tor disse que o técnico Fernando 
Seabra está com o elenco fechado 
para o restante da temporada e que 
não vai ao mercado de transferência 
novamente.

“Neste ano, não vamos trazer 
mais jogadores. Já trouxemos o sufi-
ciente para o que o time precisa. Para 
o ano que vem, para fazer novos in-
vestimentos, precisamos do apoio do 
nosso torcedor, que já apoia muito. 
Estou muito confiante”, disse Pedro 

Lourenço.
De acordo com o gestor, o Cru-

zeiro está satisfeito com o elenco e 
as contratações já feitas para a janela 
de julho. Até aqui, a Raposa acertou 
com o goleiro Cássio, o zagueiro 
Jonathan Jesus, os volantes Matheus 
Henrique, Fabrizio Peralta e Walace 
e os atacantes Lautaro Díaz e Kaio 
Jorge.

“O clube está sempre aberto, 
mas não temos mais intenção de tra-
zer mais nenhum jogador. Fizemos 
um esforço muito grande para tra-
zer esses aí. Achamos que está tran-
quilo e vamos bem no campeonato. 

Se tiver uma oportunidade, mas não 
estamos com nenhum pensamento 
de trazer jogador neste momento”, 
falou o gestor, que prosseguiu.

“O clima está muito bom, o 
ambiente está muito bom. Mudou 
o clima. Os jogadores estão muito 
dedicados. Estamos muito felizes 
com o nosso grupo. Tem que refor-
çar porque os caras cansam, machu-
cam”, finalizou.

Aliás, os reforços já contratados só 
vão poder atuar depois do dia 10 de 
julho, quando abre a janela de trans-
ferência no Brasil. Até lá, eles vão 
manter a forma na Toca da Raposa.
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E COMO A NOSSA “EXPOMONTES” começa hoje vou re-
lembrar nesta página alguns momentos do famoso “BAR-
ZINHO DO THEO” que modéstia parte era o Glamour do 
megaevento. Coloquei o primeiro barzinho na entrada do 
Parque nos anos 80 e era coberto de palhas e era uma es-
pécie de filial do histórico “Theos -House”. Depois passei 
para um dos que foram construídos, me parece pelo então 
Presidente da Rural José Corrêa Machado e se tornou mes-
mo o QG dos amigos, primeiro quando a festa era realizada 
de dois em dois anos e depois anualmente. Tenho muitas 
histórias desta festa que valoriza o setor pecuário como 
também de outras atividades. Vejam como funcionava o fa-
moso barzinho. 

NOS ANOS 80, vejam nesta foto no barzinho coberto de 
Palha, os inesquecíveis Antônio Dias, Geraldo Figueiredo 
e Afonso Brant com amigos que não conseguir identificar.

COMO ERA MOVIMENTADO, e ocorria um verdadeiro 
encontro de casais e jovens se confraternizando e curtindo 
para valer a Expo. Depois devido a ganância de $$$ vieram e 
derrubaram tudo, acabando assim com o Glamour da festa, 
mas pelo menos todos lembram sempre e sentem falta. Uns 
chegam a lamentar que com a destruição do “Barzinho do 
Theo” acabou parte da nossa EXPOMONTES.

QUEM NÃO LEMBRA da famosa logomarca do Barzinho, 
com um tourinho caracterizado de vaqueiro como estão 
vendo nesta placa.

Recebia sempre amigos vindo de Beaga e de várias outras 
cidades como Emir e Maria Helena Cadar (foto).

O BARZINHO DO THEO reunia sempre amigos jovens 
como estão vendo nesta foto.

COMO ERA BOM ENCONTRAR com os amigos e seus fi-
lhos. Nesta mesa estão Wilson e Ana Elisa Parrela com os 
filhos Alexandre e Rodrigo, o sobrinho Júnior Marcondes e 
Lintton Guedes com Silvia Maria.

SEMPRE SUPERLOTADO e os jovens ficavam em frente 
vendo um verdadeiro desfile de mulheres lindas e elegan-
tes. Parecia um desfile.

TODO GOVERNADOR que vinha abrir a Expo fazia o QG 
no barzinho como estão vendo aí o Governador Anastasia 
emoldurado por este jornalista, Ruy Muniz, Antônio Viana 
e Carlos Pimenta.

JOSÉ APARECIDO vinha de Janaúba e sempre marcava 
presença com o então presidente da Rural Osmane Bar-
bosa Filho.

SÁBADO AGITADO
LOGO MAIS DEPOIS DAS 14 HORAS o jovem empresário 

FRED ASSIS MARTINS lançará com uma gigantesca infraestrutura 
o novo Condômino “VALE DOS JARDINS”, próximo ao bairro To-
dos Santos. Dizem que é um espaço super top. Vou lá conferir e 
a noite estaremos circulando pelo Parque para curtir a primeira 
noite da grandiosa festa agropecuária, no encontro com os ami-
gos.

REAL FRACO
REAL ULTRAPASSA PESO ARGENTINO e Brasil tem a pior 

moeda entre emergentes em 2024. Juros altos nos EUA são prin-
cipal causador do movimento, mas real vem se desvalorizando 
mais do que moedas dos demais emergentes por questões inter-
nas, como o fiscal. O dólar, usado como parâmetro, acumulava na 
quinta feira, uma valorização superior 11% frente à divisa brasilei-
ra em 2024. O real é a 5ª moeda no mundo que mais perdeu valor 
frente ao dólar, no ano. Só em junho desvalorizou mais de 7%.

CONVIDADA ESPECIAL
FÁTIMA TURANO, como sabem fez história no ensino aqui 

em Montes Claros criando a importante Faculdade FIPMOC que 
com muita garra fez crescer e criar outra desta Faculdade na Bahia 
ou melhor na cidade de Guanambi. Depois como sabem já com 
o dever cumprido passou as faculdades para outro grupo. Agora 
neste final de semana, ela ficou muito emocionada quando rece-
beu o convite para ser a convidada de honra da primeira turma 
de formandos de Guanambi. Gosto de ver a garra desta mulher 
lutadora que com muita garra correu atrás dos seus objetivos e 
superou muitas perseguições. Saiu vencedora.

CORROENDO A CREDIBILIDADE
NUMA AUTOCRÍTICA FRANCA e refrescante para um mem-

bro do STF, o ministro Luiz Fux disse que o Brasil “não tem gover-
no de juízes” e que um “protagonismo deletério” está “corroendo 
a credibilidade dos tribunais.”

DESFILE
NA EXPOSIÇÃO DE JANAÚBA me chamou muita atenção o 

alto nível de elegância das mulheres daquela cidade. Logo mais 
certamente teremos um desfile de meninas lindas e Fasion cir-
culando pelo nosso Parque. Queiram ou não o BARZINHO DO 
THEO faz falta pois hoje tudo foi comercializado numa falha de 
um ex-Presidente da Rural que terceirizou quase todo o Parque. 
Nem mesmo o povo tem mais a grande pista para aplaudir os 
shows. Sou a favor que tenha terceirizado os shows etc. mas a 
maioria do Parque não.

DE BRASÍLIA
PIADINHA QUE CIRCULA EM BRASÍLIA: o presidente Lula 

vai aproveitar a demissão do técnico Álvaro Pacheco para indi-
cá-lo ao Banco Central. Segundo Lula, Pacheco tem experiência 
em fazer cair como ninguém. Lula passou a semana na beira do 
campo reclamando de falta de Roberto Campos Neto. O atual pre-
sidente do BC não respondeu aos pedidos de entrevista porque 
estava num jantar com Tarcísio.

MEUS SENTIMENTOS aos familiares de Alex Godi-
nho que partiu ontem para o andar de cima.

SANTANDER REFORÇA ÁREA de investimentos 
para ser “principal banco dos clientes”; instituição financeira con-
sidera que sucesso nessa estratégia é vital para melhorar linhas de 
negócios correlatas.

ONTEM ESTIVE NO LANÇAMENTO oficial da 
nossa EXPOMONTES quando também foi a posse da ASPRONOR-
TE- Associação dos Sindicatos dos Produtores Rurais do Norte de 
Minas. Muitas personalidades como o Presidente da Sociedade 
Rural José Henrique de Carvalho fazendo as juntas. o Grande 
Centro de Eventos ficou lotado. Detalhes nas próximas colunas. 

A AMBEV ESTÁ REPOSICIONANDO Corona, e 
vendas estão disparando: Brasil já é o segundo maior mercado da 
cerveja mexicana no mundo. Agora, depois do sucesso das latas 
no Carnaval, começa a testar embalagens de 600 ml — numa dis-
puta acirrada do mercado premium com a Heineken.

MEUS PARABÉNS para as amigas Rosa Deusdara, Már-
cia Vieira, Felicidade Tupinambá e todos os aniversariantes desta 
semana.

COMO HOJE É SÁBADO vamos encontrar meio-dia 
com os amigos na FEIJOADA DO SKEMA QUENTE e amanhã é 
claro no almoço do DUCA GOURMET pois meus queridos netos 
Maria Alice e Theo amam as gentilezas do tio Joãozinho. A tarde 
eles vão se divertir no Parque de Exposições.

O REAL CHEGA AOS 30 ANOS, atual moeda bra-
sileira, completa 30 anos na próxima segunda-feira (1º). Nesse 
mesmo dia, em 1994, as notas conhecidas pelos animais estampa-
dos entraram em circulação. A inflação, finalmente, estava contro-
lada. O índice foi de 47% ao mês para 6,84%.

VAP E VIP

“BARZINHO DO THEO “ ERA O 
GLAMOUR DA FESTA AGROPECUÁRIA


